

EDUCACIÓN

Ayer terminaron los actos con motivo de su patrón, reconociendo la labor de los que llevan 25 años ejerciendo y la de directores y decanos desde la creación de la facultad

La Facultad de Ciencias Sociales recupera uno de sus días "importantes", tras 15 años

Todas las facultades tienen tres días importantes, según Juan Antonio Marmolejo, y uno de ellos es el de su patrón. Tras 15 años sin celebrarlo, el decano de la Facultad de Ciencias Sociales en al UGR de Melilla tuvo claro desde que fue nombrado que quería recuperar este día, el de San Alberto Magno. Unas 60 per-

sonas han participado en las actividades deportivas. Ayer recibieron las medallas, así como se reconoció la labor de quienes llevan trabajando 25 años por la facultad y la de todos los directores y decanos que han formado parte de ella. Los actos terminaron con la Tuna de Empresariales y una copa en la cafetería.

Rosario López Melilla Hoy

Pasadas las 12 horas arranca el acto con el que se celebraba ayer el día del patrón de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla. En el salón de actos, Antonio López, presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, fue el encargado de impartir la lección magistral, en la que destacó que con la crisis los ciudadanos están más pendientes de las cuentas públicas y de lo que hace la Administración con el dinero de los contribuyentes. Los retos de los Órganos de Control Externos (OCEX) pasan por aumentar informes y reducir los desfases de tiempo, disminuir también las áreas de gestión pública sin control, incrementar las auditorías, exigir una aplicación efectiva de las recomendaciones y mejorar la visibilidad de dichos organismos. La mayoría de las recomendaciones que se hacen desde los tribunales de cuentas a las administraciones se llevan a cabo, según López.

Historia

Tras la lección inaugural, el secretario de la facultad dio paso a un vídeo en el que se resumía la historia de esta, desde 1979, haciendo mención a Bernardo Moreno Quesada y José Jover. Éste último fue el primer director del centro. En 1985 pasó a la sede actual, al campus de la



Imagen de todos los que ayer fueron homenajeados en el salón de actos de la UGR

A través de un vídeo e imágenes se recordó la historia de la facultad, desde 1979. Fue en 1985 cuando cambió a la sede actual

UGR. En el vídeo también se mostraron imágenes de profesores actuales cuando eran estudiantes, cenas de promoción y acontecimientos que han marcado la historia de la Facultad de



El Club Melilla Baloncesto entregó algunas de las medallas

Unas sesenta personas han participado en las actividades deportivas organizadas por el día del patrón

Ciencias Sociales, como la implantación de nuevas carreras, como en 1990 Relaciones Laborales o en el 2000 la Diplomatura de Gestión y Administración Pública. Se mostraron imágenes hasta nuestros días, como una del acto de presentación del solucionario de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) del pasado año.

En el salón de actos del campus de la UGR en Melilla, tras el vídeo sobre la historia de la facultad, se reconoció la labor de los directores y decanos que han estado al cargo del centro a lo largo de todos estos años, así como de los que llevan 25 años ejerciendo su función, o de gente que ha colaborado con la facultad, sin pertenecer a ella. También se entregaron allí los trofeos a los campeones de las actividades deportivas desarrolladas el día anterior.

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla defendió la importancia de celebrar el día de ayer. "Todas las

MELILLA PROMESA ZONE

COMERCIANTE ¡dale un empujón a tus ventas!

¡PARTICIPA!

Más información
tel. 673 913 304
mmz@promesa.net

<http://mmz.promesa.net>

Desarrollado en el marco del Plan Integral de Comercio Minorista de España

PROMESA Cámara

EDUCACIÓN



FOTO GUERRERO

Integrantes de la Unión Deportiva Melilla también entregaron algunas medallas



FOTO GUERRERO

El presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía dio la lección inaugural



La Tuna de Empresariales acudió al término del acto

facultades tienen tres días importantes, el de la inauguración, clausura y el día de su patrón", según Juan Antonio Marmolejo, que ve en el día de San Alberto

Magno, el del patrón de la facultad, el "segundo día más importante" para el centro, tras el de la inauguración. Hacía quince años que no se celebraba este día y

El decano cree que la recuperación de la celebración del patrón ha sido "un éxito" y dio las gracias a la Ciudad Autónoma por la colaboración

Marmolejo tuvo claro desde que fue nombrado decano, hace más de un año, que quería recuperarlo, considerando que ha sido "un éxito". Prueba de ello es que unas sesenta personas han participado en las actividades deportivas realizadas en Rostrogordo. "Para mí es una satisfacción tremenda". Marmolejo dio las gracias a la Ciudad Autónoma, por apoyar el acto, a través de la Viceconsejería de Juventud.



FOTO GUERRERO

Isabel Quesada, con la Tuna de Empresariales

Tras la entrega de medallas, hubo una copa de vino en la cafetería del campus, que contó con la asistencia de la Tuna de Empresariales. Además, paralela-

mente, hubo un concierto con el que los alumnos recaudaron dinero con las entradas (a dos y cinco euros) para su viaje de fin de estudios.

II MEDIA MARATÓN "CIUDAD DE MELILLA"
10 Kilómetros y Carrera Popular
17 de Noviembre de 2013, 10:00 horas
Lugar: Circuito Urbano (Inicio Plaza España)

RECOGIDA DE DORSALES Y CHIP
Sábado, 16 de noviembre de 11:30 a 14:00 horas
en el Hotel Trip Melilla Puerto necesario presentar
DNI, Pasaporte o Tarjeta de Residencia

RIFA de CARIDAD EL CUPÓN

Apuesta por ellos